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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２５７回例会 プログラム

外部卓話 行橋警察署 警備課外事係長 梅田裕治氏

今後のスケジュール

9月13日(日) 近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 犀川コミュニティーセンター

15日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー

26日(土) 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

10月 3日(土) 夜間例会（山翠会合同）/月見例会 ＆ ピーターさん歓迎会

例会18:30～ 懇親会19:00～ 正八幡宮

職業奉仕委員会合同研修会 13:30～17:00 福岡国際ホール

6日(火) 通常例会/職業活動表彰、クラブ協議会

13日(火) 通常例会/ガバナー補佐訪問 例会12:30～、クラブ協議会13:10～15:10

20日(火) 夜間例会/ガバナー公式訪問 例会17:10～、ガバナー歓迎会18:10～

21日(水) 第2回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

27日(火) 通常例会/ロータリー財団アワー

8月26日(火) 19:00～

親睦委員会＆岩室会員歓迎会
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第２２５６回例会記録 ～２００９年９月１日

プログラム 新世代アワー

ロータリーソング 手に手つないで

四つのテスト 宮西委員長

お客様の紹介 行橋高校 インターアクトクラブ

顧問 小田先生、部長 洗川さん、

副部長 溝口さん、幹事 甲田さん

９月度入会祝い（４名） 入会式

氏 名 今井健二 （いまい けんじ）

事 業 所 ㈲魚健寿司 （道場寺1604-9）

職業分類 すし店

生年月日 昭和２９年４月１９日

家族構成 妻

趣 味 音楽、スポーツ観戦、温泉

推 薦 者 小坪会長、川中幹事

夕田会員、園部会員、道脇会員、畑 会員

■代表挨拶 夕田会員 ■まだこの会の事は何もわかりませんが

33年前に入会させて頂きました。月日の経つのは 皆さんよろしく御教授ください。

早くあっという間でしたが、今からまた皆さま方と

一所懸命ロータリー活動に邁進したいと思います。

会長挨拶（小坪幸一）

先日、25日は早朝の暁の夢での草取りの参加ありがとうございました。29日はコスモッペの開会式に出

席しました。これも、すっかり行橋の祭りとして、定着してきたと思います。関係者の努力に敬意を表しま

す。継続は力と思いました。また衆議院の選挙の結果には、いろんな思いをしている方がいると思います

が、すごい結果だと思いました。

今日は私のサラリーマン時代の話をします。殖産住宅の建築社員でした。福岡支店から東京の本社研

究所、北九州支店と転勤しました。そこでは主に住宅の設計、見積もりの打ち合わせ、現場管理までしてい

ました。営業社員の方が見つけてきたお客の家に行き、打ち合わせをしました。いくら良い図面を書いても

まとまらなければ、何もなりません。施主の予算の範囲内で、満足する絵を描かないと無駄になります。旦

那さんを少したてて、奥さんの要望を取り入れると決まるケースが多かったと思います。

住宅ですと、ほぼ皆上棟式をしていました。棟上げです。よく祝儀をもらっていました。給料も一般と比べ

ては、高い方でしたが、祝儀が半月分位になる時もありました。いい時代でした。お客との打ち合わせも、

いい勉強になったと思います。住まいとは、人べんに主とかきます。人が主と書いて住まいという字になり

ます。人の漢字は立って歩く姿から人という字が出来たと思うのですが、私は２人が寄り添ってる姿、支え

合ってる姿だと思います。それが人であり、それが人辺です。一人では生きてゆけないのが、人間です。人

の間に生きるのが人間です。間合いがわかるのが人間です。間合いは大変重要です。剣道では間合いが

離れていては、剣は届きません。また近すぎても、力がはいりません、適当な間隔、間合いが必要です。間

が抜ければ人間ではなく、ただの人です。人べんに主と書く住まいの仕事に携わったことを、今思えば、大

変自分の為になったと思う次第です。医食住といって、お医者さん、食べ物、住まいと人間が生活するうえ

でかかせないものです。今はお医者さんは大事にされていますが、食事、住まいは 当然あるものとして、

あまり重要とは思われてないのが現状だと思います。大工さんが作った家と設計士がついた家では違い

が、当然多くあります。何事にもプロの意識を持ってあたりたいと思います。どの職業の方にもプロとしての

自覚を持って、職業奉仕に努めるようお願いして、会長の挨拶とさせて頂きます。



委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・10月6日例会に職業活動表彰を予定しています。候補の推薦をお願いいたします。

（近年の例）

永年地域清掃活動をされた 下正路 長寿会のみなさん

永年無事故無違反 33年精励された 宮田運送 徳永さん

永年地域の環境美化活動をされた桜会のみなさん

出席報告（土居通広）

・会員数45 病欠1 欠席14 出席30 メークアップ1 出席率70.45％ 累計出席率79.08％

一昨日の投票率をかろうじて上回りました！

九州電力からのご案内

・BBIQ、森の小さな音楽会、行橋市文化振興公社20周年記念講演会

幹事報告（川中作文）

・国際ロータリーより「The Rotarian」誌9月号、「ROTARY WORLD」7月号

・ 〃 2009-10年度RIカタログ（出版物、視聴覚資料、書式類）

・地区ロータリー情報委員会より「第2回ロータリー塾」の案内 10月21日(水)16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

・行橋みやこロータリークラブより「交換留学生についての卓話依頼」 11月25日(水)

・飯塚ロータリークラブより「創立40周年記念誌」

・恵庭ロータリークラブ、苅田ロータリークラブより「週報」

・「小さな親切」運動行橋支部より「会報」第378号

・例会変更 苅田ＲＣ 9/17 (木) → ガバナー公式訪問

本日のプログラム／新世代アワー（インターアクト委員長 永岡守幸）

今日は行橋高校から小田先生と3年生3人に来て頂いています。

例年は毎月１～2回インターアクトの例会を行っていましたが昼休みで10分程度しかとれませんでした。

先般から調査したところ苅田、青豊も放課後に30分程度時間をとり、ロータリアンも参加して盛んに活動し

ています。先生と相談の結果9月から実施して行きたいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。

それでは皆さんにお話して頂きましょう。

・部長 洗川美紗さん

8月1日に行われたインターアクト指導者講習会では、他校と合同で分科会を受けたり、講師によるお話

しがありました。

分科会ではインターアクト会長、副会長、幹事と部員に分かれコミュニケーションの勉強がありました。私

は財津ユカ先生の授業を受けました。始めに自分の好きなところを書くように言われました。それを5人チー

ムになり、他の人から見た印象と自分で書いたことを照らし合わせることをしました。人は、まずは見た目か

ら印象付けることが主にあるので、自己紹介してどう印象が変わったかを紙に書いてもらい、その紙をもら

いました。私は「おとなしそう」と書かれていて、自分で書いたことと同じで、他の人からの印象と自分で思っ

ていることは変わらないんだと思いました。けれど他の人は自分の考えと違っていた人が多くいたようでし

た。次に、声の印象でイメージが変わる、という授業がありました。例として、普通に棒読みの「はじめまし

て、よろしくお願いします」では、相手は適当に言われた気分になり良くはありません。それを強弱をつけて

言うと相手に伝わる印象が大きく変わることを学びました。

講師によるお話しでは、教授の宮原哲先生に「言葉を磨く大切さ」を学びました。その内の一つで、人間

が使うものは言葉と非言語であるとおっしゃっていました。非言語は顔の表情、アドリブ、姿勢、態度、スペ

ースの取り方など、私たちは言葉と非言語によって日頃から力をもらっているそうです。よくよく考えてみた

ら私が落ち込んでいるときに、励ましの言葉をかけてもらうと不思議と楽になる気がします。これらは言葉を

毎日発して「正しい言葉はこう使うんだ」と経験を積み重ねることによってできる技であるそうです。

日頃から使っている言葉がこんなにも深いものだということを学ぶことができて良かったと思います。これ

らを生かし、社会人となったときには言葉の力を使い、大きく成長したいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

・幹事 甲田紘望さん

5月に築城養護学校に運動会のお手伝いに行った時のことをお話します。学校には小学生から中学生ま

での子供達がいてその子たちの世話や遊び相手になったり一緒に競技に参加したりしました。普段養護学

校に行くことも関わることもないので本当に良い経験になったと思います。ボランティアに参加して良かった

と思います。

今後も色々なボランティアに参加して色々なことを学びたいと思います。

・副部長 溝口千尋さん

苅田工業高校での韓国インターアクト部との交流についてお話します。8月3日に苅田工業高校のインタ

ーアクト部に韓国のインターアクト部の人が来るという事で参加しました。韓国では日本と違い一日の活動

時間がすごく長いと聞いて驚きました。その話を聞いて見習わなければいけないと実感しました。そして他

の国の人と話すことは初めてだったのでとても良い経験になりました。

今後は小さな事からでもいいので役に立つ活動をして行きたいと思いました。

・顧問 小田先生

インターアクト部は3年目になりますが、昨年までは副部長でしたので今年は主になって活動しなければ

と思っております。3年の担任をしながらの活動となりますが、就職難で困っております。担任をしている生

活デザイン科は女子100％なのですが特に女子の求人が少なく焦っています。当の生徒達はのんびりして

いて最後の体育祭のチアリーディングの練習に没頭しており教師は焦っても生徒はあせらないので毎日悩

んでいます。

インターアクトの活動にももっと力を入れて行きたいと思っているのですが、本校はアルバイトを許可制と

しておりほとんどの生徒がアルバイトをしているので土日の活動が難しくメンバーの勧誘が難しい状況で

す。私も昨年までは副部長という事で積極的な活動が出来ておりませんでしたが、気を引き締め直して活

動を広め深めて参りたいと思います。

ニコニコ発表（木村圓雅）

・インターアクトの皆さま出席ありがとうございます。行橋高校での例会楽しみにしています。 （小坪会長）

・今井さん御入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。

ｲﾝﾀｰｱｸﾄの皆さん素晴らしい報告を有難うございます。これからもしっかり頑張って下さい。（若山副会長）

・今井さん入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。

またインターアクトの皆さん卓話ありがとうございました。 （川中幹事）

・行橋高校のインターアクトクラブが発展しますように皆さん頑張って下さい。 （岡本ＳＡＡ）

・宮田さん先日（8/29）は大変お世話になりました。早退します。 （青井会員）

宇の島港の間を走っていました。機会があれば御一緒しましょう。 （尾形会員）

・今井さん入会おめでとうございます。ｲﾝﾀｰｱｸﾄの皆さんこれからも活動頑張って下さい。 （末松会員）

・小田先生、インターアクトクラブの皆様、本日はありがとうございました。 （田中会員、永岡会員）

・今井さん入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 （手嶋会員、前田会員）

・お知らせの時間をいただきありがとうございました。 （土居会員）

・入会月のお祝いをありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 （道脇会員、夕田会員）

本日計 １５，０００円 累計 １４５，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ


